



2024年2月29日(木)

～2月の聖句～
塵にすぎないお前は
塵に戻る
－創世記 3章19節－

長野版スラムダンク?を観戦!

2月7日(水)本校の中学生が、長野のプロバスケットチーム「信州ブレイブウォリアーズ」の試合にご招待されました。場所はチームのホームアリーナであるホワイトリング、対戦相手は佐賀県のプロチーム「佐賀バルナーズ」。午後の2時間を体育の授業に読み替えての観戦です。



直前に応援用のポスターを作成し、笑顔で送迎バスに乗り込んだ生徒たち。会場には長野市じゅうの小中学生が集まる中、長野清泉には選手団の目の前の特等席が用意されていて、臨場感あふれる試合を観ることができました。ハーフタイムには、中3から代表者1名がシュート体験をすることになっており、一応ジャージを用意していききましたが、あえて制服のスカートで、華麗にレイアップシュートを決められました。翌日の体育の授業はバスケットボールだったので、興奮冷めやらぬ生徒たちは白熱したゲームをしたようです。1998年に長野で冬季オリンピックが開催されたときに、当時の子どもたちが世界を身近に感じたように、今回プロの試合を目の前で観たことをきっかけに、スポーツ観や職業観が変わるかもしれません。また地元に応援できるチームや団体があることで、生徒たちの活力や将来に向けての励みになるとよいなと思います。

生徒たちの日記から、当日の観戦と翌日の体育授業の感想をいくつかご紹介します。

- (当日) 選手の人みんな大きくて、入ってこんなに大きくなれるんだと思いました。(翌日) 体育でバスケをしました。なかなかシュートが決まらなくて悔しかったです。
- (当日) パスでゴールまでボールを持っていく姿がかっこよかったです。(翌日) 久々の全力疾走、すごいいれました。
- (当日) バスケめっちゃすごかった!また見に行きたい!!! (翌日) 体育バスケだったからダンクシュートしたくなかったけど、届かない。
- (当日) 初めて生のバスケを観ました。緊張感が伝わってきました。(翌日) バスケで観て学んだことを実践しました。そうすると激しくなりました。こわいっ!
- (当日) 初めてスポーツを生で観ました!想像の70倍くらい楽しくて最高でした!(翌日) 昨日生で観たからか少し成長した気がします。楽しかったです!

